



**Le paludisme demeure l'une des principales causes de mortalité dans le pays, notamment chez les enfants de moins de cinq ans et les femmes enceintes. Grâce à ce projet, des milliers de vies pourront être sauvées et des progrès significatifs pourront être réalisés dans la lutte contre cette maladie.**

Les autorités camerounaises se félicitent de ce soutien financier des États-Unis, qui vient renforcer les actions déjà entreprises par le gouvernement pour lutter contre le paludisme. Ce financement permettra non seulement d'améliorer l'accès aux traitements et aux services de santé, mais aussi de renforcer les capacités des acteurs locaux impliqués dans la riposte contre le paludisme.

Par ailleurs, ce partenariat entre le Cameroun et les États-Unis souligne l'importance de la coopération internationale dans la lutte contre les maladies infectieuses. Le paludisme étant une maladie transmissible, la collaboration entre les différents acteurs, qu'ils soient nationaux ou internationaux, est essentielle pour endiguer sa propagation et réduire son impact sur les populations les plus vulnérables.